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Jeder kann doch fusionieren, wie er will. Das Ärgernis, das dabei Aufkommt, hat etwas mit dem
OIK Vetorecht zu tun. Daß sich das OIK Regelwerk nicht gegen Mißbrauch schützt, z.B. nur
einem der fusionierten Staatsteile ein Veto einräumt, ist nicht primär Schuld der Staaten. Wenn
zwei Staaten fusionieren, weil sie das simsisch gut finden, wird es icht dadurch gut oder
schlecht, daß ihnen irgendwo Vetovorteile daraus entstehen. Eher ist dann das Kartenregelwerk
gut oder schlecht.
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